

# Assemblée générale du Collectif Ibuka Europe

Publié le 18 octobre 2018 sur le site d'Ibuka France



L'assemblée générale du Collectif Ibuka Europe s'est tenue à Genève du **20 au 21 octobre 2018**. Le Collectif Ibuka Europe se compose de: Ibuka Belgique, Ibuka Hollande, Ibuka Italie, Ibuka Suisse et Ibuka France.

Un bref bilan des activités de l'année écoulée par section/pays a été présenté par le Président d'Ibuka Suisse, César Murangira et Président sortant d'Ibuka Europe.

Pour l'année 2019, les principales activités sont axées sur la 25<sup>ème</sup> commémoration ; une décision de faire un calendrier consolidé de tous les événements des sections Ibuka Europe

Quelques décisions sont prises lors de cette assemblée :

un voyage au Rwanda a été inscrit sur l'agenda : renforcer les liens de collaboration avec la CNLG et visiter les lieux de mémoire

élaborer des bases de données sur des points précis, par pays : sur le négationnisme et sur les génocidaires vivant en Europe

question de la transmission, éducation dans les écoles : en France, il y a eu une commission pour savoir quel est l'état de la question des génocides. Un rapport a été remis il y a

quelques mois. Ibuka Europe a la possibilité de voir apparaître dans les programmes et les manuels permettant la transmission : mettre en œuvre des actions de transmission dans des établissements scolaires ou autres. L'Assemblée générale décide de travailler au niveau européen sur cette question. Que se passe-t-il dans chaque pays où Ibuka Europe existe ? Faire l'état des lieux de la question permet de faire des demandes. Besoins d'outils pédagogiques

l'Assemblée générale a procédé au vote des membres du Secrétariat général d'Ibuka Europe:

Félicité Lyamukuru, Ibuka Belgique, alors Secrétaire Générale Adjointe Ibuka Europe a été élue au poste de Secrétaire Générale d'Ibuka Europe

Marie Pierre Karangwa, membre d'Ibuka Belgique, a été élue au poste de Secrétaire Générale Adjointe d'Ibuka Europe

Pour faciliter la gestion des dossiers administratifs d'Ibuka Europe dont le siège est basé à Bruxelles, l'Assemblée générale a décidé d'en confier au Secrétariat général et à la Trésorerie, membres d'Ibuka Belgique ; Ibuka Belgique communiquera le nom du/de la Trésorière dans les meilleurs délais

Enfin, la Présidence d'Ibuka Europe tournante est confiée à Ibuka France pour une durée d'au moins deux ans comme le prévoient les statuts du Collectif.

---

<https://www.ibuka-france.org/assemblee-generale-du-collectif-ibuka-europe/>